

Gobierno del Maule primera región en celebrar convenio para disminuir las listas de espera en salud

El Seremi del Minvu Maule, Pablo Campos, dio a conocer las nuevas fechas establecidas para el proceso final de proyectos seleccionados en el marco del llamado 35 del Programa de Pavimentación Participativa que impulsa y financia el Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

El Gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca Ramírez, lideró un avance histórico para la región al concretar la aprobación unánime de los recursos destinados al programa “Transferencia Listas de Espera: Cirugías, Procedimientos y Consultas de Nueva Especialidad”, iniciativa que permitirá reducir de manera significativa las listas de espera en salud y beneficiar a más de 100 mil personas en el Maule.

Esta iniciativa da cumplimiento a uno de los compromisos prioritarios del Gobernador Álvarez-Salamanca, orientado a fortalecer la salud pública y garantizar una atención más oportuna, digna y de calidad para la ciudadanía, posicionando al Maule como la primera región del país en avanzar con un progra-

ma de estas características en conjunto con su Servicio de Salud.

En ese sentido, la máxima autoridad regional relevó el impacto de esta aprobación señalando que “este es un trabajo que venimos liderando hace tiempo junto a la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro, y nuestro equipo del Gobierno Regional, porque sabemos la importancia que tiene para las personas contar con una salud digna y oportuna. Como Gobierno del Maule estamos muy contentos, al igual que todos los consejeros regionales, de aprobar recursos determinantes que se suman a distintos proyectos que estamos financiando con el Servicio de Salud. Esto genera una propuesta muy potente para más de cien mil maulinas y maulinos que verán mejo-

rada su calidad de vida”.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro, afirmó que “estamos muy contentos por este gran aporte y por el trabajo conjunto que llevamos desarrollando hace meses junto al Gobierno Regional para resolver las necesidades de nuestra región. Agradecemos al señor Gobernador por responder a más de 100 mil usuarios del Maule. Este es el primer Servicio de Salud del país que logra este acuerdo con un Gobierno Regional, por lo que somos un ejemplo a nivel nacional”.

El programa permitirá ejecutar un total de 114.764 prestaciones de salud No GES, entre las que se consideran 15.572 cirugías, 32.579 consultas de especialidad y 66.613 procedimientos diagnósticos. Además, con-



templa la resolución completa de listas de espera en cerca de 20 patologías priorizadas, entre ellas incontinencia urinaria de esfuerzo, pterigión, amigdalectomía con o sin adenoidectomía, hallux valgus (“juanetes”), entre otras.

En tanto, la consejera regional y presidenta de la Comisión de Salud, Mirtha Segura, valoró el respaldo transversal del Consejo Regional, señalando que

“la salud es una prioridad para nuestra región y para el país. Como Consejo Regional siempre estamos disponibles para destinar recursos que permitan resolver problemáticas tan relevantes como las listas de espera. Con este convenio vamos a financiar cerca de 20 patologías que mantenían largas esperas, lo que nos llena de orgullo por poder ir en ayuda de quienes más lo necesitan”.